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  11.10.2004von Kommunikation & Fundraising THQ 

Wie bibelfest sind die Deutschen?
  Wie bibelfest sind die Deutschen? Wie bibelfest sind die Deutschen?: Show-Moderator
Thomas Gottschalk will in einer Unterhaltungssendung für das ZDF herausfinden, wie
groß bei Prominenten wie Nichtprominenten das Wissen um die Heilige Schrift ist. Die
unter dem Arbeitstitel "Gottschalks großer Bibel-Test" angekündigte Sendung wird
voraussichtlich am Gründonnerstag 2005 (24. März) ausgestrahlt. Dabei soll auch ermittelt
werden, welches Bundesland die bibelkundigsten Einwohner hat.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

